Châtenoy

La commune se tourne vers l'intercommunalité de Lorris



SAMEDI, SALLE DES FÊTES. Le maire, avec à ses côtés le sénateur Jean-Pierre Sueur, a choisi d'adhérer à l'intercommunalité de Lorris.

C'est officiel, le maire, Gérard Beaudoin. l′a⊸ annoncé. samedi après-midi, au cours de la cérémonie de ses vœux. adressés aux Castanéens : la commune de Châtenoy a fait acte de candidature à la communauté de communes du canton de Lorris. « Nous avons fait ce choix car la maiorité des communes qui constituent cette communauté sont équivalentes à la nôtre, en terme d'habitants et de capacité. De ce fait, nous avons les mêmes préoccupations et les mêmes objectifs.»

Aménagement de la place de l'Église

Après avoir souhaité à tous une bonne année et rappelé qu'en 2009 l'église a subi des réparations, le maire a mis l'accent sur un gros projet qui verra le jour d'ici à trois ans. Il s'agit de l'aménagement de la place de l'Église dont l'esquisse a été présentée à cette occasion. La commune souhaite en faire un espace accueillant en utilisant au mieux les différentes places et en créant des parkings, le tout agrémenté de végétation.

Le monument aux morts changerait de lieu et, au niveau de la sécurité, Gérard Beaudoin a évoqué la possibilité d'installer un feu tricolore ainsi qu'un arrêt de bus.

Un dossier important, financièrement, maïs, comme il l'a souligné « maintenant le principe est d'entreprendre des travaux en fonction du potentiel des subventions qui nous seront accordées de manière à maintenir notre budaet communal. »